

運営委員会だより

運営委員 若林孝範

◇運営委員になって（フォーラムの会員になって）3年が経ちました。問題意識があまりない私ですが、それも個性ということで、どの部会に属することもなく「広報」担当ということで、自分なりにやっています。

◇個性といえば、各運営委員の個性にはいつも感心しています。「個と全」あるいは「個人と組織」の問題は人間社会において重要なテーマです。フォーラムの運営委員会では、各運営委員がその個性を發揮しつつ意見を交換し、決定し、実行していると思います。

◇第7回総会が5月21日（土）に開催されました。（1）これまで－2015年度の活動全般のまとめ、これから－2016年度の方針。（2）各部会の活動報告と今年度の目標。（3）決算・会計監査報告・予算。（4）2016年度の役員。以上4つの議事について充実した討議が行われました。惜しむらくは参加者が少なかったことです。ニュースとともに総会議案書をお届けします。フォーラム

活動に対して遠慮なくご意見をお寄せください。

◇5月21日（土）の午後には、群馬子どもの権利委員会との共同企画である集会在群馬県生涯学習センターを会場に開かれました。
＝子どもを誰ひとり見捨てない。今、私たちにできること＝***「子どもの貧困」対策と支援をさらに進めよう***

内容についてはニュースの中のトピック②で詳しく報告されていますが、参加者が95名と予想を上回る盛会で、資料が足らなくなる騒ぎもありました。事前の広報がよかったこともありましたが、これは「子どもの貧困」が現実の大きな問題であり、そのことを真実に考え、行動している人が多いということの証かと思います。

◇「子どものすこやかな成長を願って、その時々課題について積極的な提言や提案をしています」というフォーラムの活動をさらに前進させることが今求められています。

今後の主な予定

- | | | |
|------------------|---------|-------------------------|
| 8月 6日（土） | 10時30分～ | 教育ネットワークぐんま事務局会議（フォーラム） |
| | 18時～ | わいわいフォーラム（ニライカナイ前橋市大友町） |
| 8月 19日（金）～21日（日） | | 教育のつどい in 静岡 |
| 8月 26日（金） | 14時～ | 原発と自然エネルギー部会（フォーラム） |
| 9月 2日（金） | 13時～ | スタジオ楽書会（フォーラム） |
| 9月 3日（土） | 10時30分～ | 教育ネットワークぐんま事務局会議（フォーラム） |
| | 13時30分～ | 子どもとメディア研究部会（フォーラム） |
| 9月 6日（火） | 12時～ | 教育相談部会（フォーラム） |
| 9月 9日（金） | 14時～ | 原発と自然エネルギー部会（フォーラム） |
| 9月 11日（日） | 13時～ | 和太鼓を楽しむ会（教育会館中会議室） |
| 9月 16日（金） | 13時～ | スタジオ楽書会（フォーラム） |
| 9月 24日（土） | | 近現代史ゼミ・フィールドワーク |

育ちと学び No. 29 ぐんま教育文化フォーラム

2016年7月22日 発行
〒371-0026 前橋市大手町3-1-10 群馬県教育会館3F
[TEL・FAX] 027-235-8876 [IP電話] 050-3419-3803
[E-mail] g-kyoken@nifty.com
[URL] <http://gkb-forum.sakura.ne.jp>

